
 
 
 
 

 
 
 

     
   

 
 

  
 
 

 
 

   
      

 
   

 
  

 
 
 
 
 
 

 
 

 
   

   
 

 
 
 
 

  
  

 
 
 

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am <22.02.2021> gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Begrünung Wiental 

Anfrage 

1) Welche Resultate konnten bei dem Treffen von Bezirksvorsteherin Schüchner 
und Stadträtin Sima zum Thema Wientalbegrünung erzielt werden? 

2) Was ist der aktuelle Stand der Projektplanung? 

3) Welche nächsten Schritte (Termine, Projektphasen, etc.) sind in dieser 
Angelegenheit geplant? 

Begründung: 

Die Begrünung und Umgestaltung des Wientals wurde von mehreren Parteien 
während des Wahlkampfs gefordert. Ebenso finden sich dazu zahlreiche Anträge im 
Mitmachbudget. Es besteht deshalb ein großes Interesse der Bezirksbevölkerung an 
einer Umsetzung dieses Projektes. 

Samuel Mayrl  
Bezirksrat   

Andrea Grabner,  BA  
Bezirksrätin    

Ulli Jezik-Osterbauer 
Bezirksrätin 

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA 
Bezirksrat 


